

新型インフルエンザ



(1) 新型インフルエンザ

メキシコよりはじまったブタインフルエンザは死亡率も高くない、たいしたことはないと考えられていましたが、感染性は割合強いようで、沖縄などでは大きな問題となりました。



この辺では、たいしたことなく済むと思っていたところ、学童、学生の夏合宿などで集団発生があり、一部学校で新学期早々に学級閉鎖がありました。



(2) 対策

マスク、手洗いなどで感染を予防。



ワクチン 私たち医療側でも待っているのですが、国産も外国産も現在発売されていません。

ワクチンの製造を終えて新型のワクチンにかかるということでした。外国産のものも安全性のテストをしなければならぬので、そうすぐには使えそうにありません。



ですから、このままの体制で予防に心がけるしか方法はなさそうです。

(3) 通常型のワクチンは例年より生産数は少なくても、まあ足りるだけのものは手に入りそうです。接種の開始は例年より早まると考えられますが、接種が始まったら、皆様早期に受けて下さい。



十年を迎える 医師会訪問看護ステーション



平成十二年折からの介護保健制度の始まりに合わせるように、医師会訪問看護ステーションが始まりました。発足時だけが初代の所長になるかでもめたのですが、丁度設



立委員会の長を務めていた、私がやることになりました。

このステーションができてこの地区の在宅医療は大きく前進しました。

仕事の量も多くなり現在では予算規模も医師会の二倍位となり、済入の面でも医師会を支える程となっています。



南足柄地区は南足柄市のステーションがあるのであまり関係していませんが、これからも発展して欲しいと思います。



院長

9月・10月の休診日 E・メールを送って下さい。

norikazu@okutu.jp

休診 日曜・祭日  
午後休診 水曜・土曜



みなさんの質問や投稿をお待ちしております。  
受け付けからのお願い  
月初めには必ず保険証を受け付けにお出し下さい。  
診察券は毎回お持ち下さい。  
☆編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。